
 

 

 

◆第 3325 回例会 6 月 6 日 会⾧の時間  
 皆様、こんにちは。昨日、青森市で会合があり、今朝 7:28

新青森発の新幹線で花巻に戻って参りました。昨晩は青森市内
での会食後、2 次会は餃子の聖地として有名な王味（わんみ）
というお店を訪れる予定で楽しみにしておりましたが、残念ながら
お休みでした。にんにく関連では私の大学の同級生が八幡平市 

で一般社団法人すばるという団体を立上げ、有機ＪＡＳ認証を受け農薬を一切使
用していない黒にんにく（オーガニックニンニク）の生産、販売を行なっております。健
康維持に加え免疫力向上、生活習慣病予防に効果があるとのことです。興味ある方
はホームページを覗いてみて下さい。 

今後の当クラブの予定について少しお話させて頂きます。6/18 開催予定の青少年
交換（短期）インバウントチームさよならパーティは当クラブの主催となり、ノンアルコー
ル形式となります。6/20 最終例会はホテルグランシェール花巻にて 18:00 より菊の
会との合同開催となります。多くの皆さんの参加をお待ちしております。6/22 ぬくまるフ
ードパントリーは、今年度最後の開催となります。当日、花北法人会の総会が北上
市で開催され私が監査報告を担当しているので、ぬくまるは 16:30 頃からの参加と
なります。宜しくお願い致します。他には 6/19、宮野目の農家組合さんからぬくまるフ
ードパントリーへお米（精米 30 ㎏、4-5 袋）の寄付申出があり、私が対応させて頂
きます。 

事務的なお話を 2 点させて頂きます。2022-23 年度活動報告、2023-24 年度
活動計画案を 6/13 までに事務局宛て提出願います。また、2023-24 年度活動
計画書掲載の会員顔写真を更新致します。例会後、撮影して頂くか、事務局宛て
データをお送り願います。宜しくお願い致します。 

残念なご報告ですが、笹木賢治君が 6 月 30 日付にて退会となります。賢治さん
には 25 年にわたり当クラブでご活躍頂き感謝しております。個人的にはスナックＳ店
の無尽で3年程ご一緒させて頂き、花巻市の政財界等の歴史を御教授頂きました。
ありがとうございました。 

先週、今年 3 月に亡くなった父親の不動産相続登記が終了し、一連の各種手続
きが終了しました。私は前職が銀行勤務に付、相続に関する知識をある程度備えて
おりましたが、各役所への手続き、報告、車の廃車手続き、預貯金、不動産の相続
手続き等、結構な労力を費やしました。残すところは、築 40 年の約 30 坪程度の家
屋をどうするかです。解体工事費用が予想以上の金額に付、とりあえず業者さんには
庭の立木の伐採のみに留めました。市内の空き家が増え、問題となっている状況を理
解できました。私の花巻ＲＣ会⾧任期も残すところ 3 週間となりました。7 月からは
脱炭素化に向けての会社の業務執行とガス業界の対応に注力してまいりますので、
ロータリーへ参加する時間が今年度よりは少なくなってくると思います。なにとぞご容赦
願います。以上をもちまして会⾧の時間を終わります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

■本日のプログラム        例会進行:会場監督 

1.開会点鐘 

2.ロータリーソング 

3.四つのテスト 

4.会⾧の時間 

5.クラブ協議会 

新年度事業計画&年間プログ

ラム計画発表 

6.委員会報告 

7.幹事報告 

8.出席報告 

9.ニコニコボックス 

10.連絡事項 

11.閉会点鐘 
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天ぷら刺身定食 

月間テーマ:ロータリー親睦活動月間 

四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 
 

2022-23 年度     

会⾧:藤田勝敏 

幹事:藤村弘之 

会場監督:阿部一郎 

会⾧ｴﾚｸﾄ:吉田和洋 

副幹事 : 市村 律 

★★6/6 のメニュー★★ 

■今後の予定 
6/20(火) 最終夜例会（菊の会合同） 
6/27(火) 休会 年度切替休会（定款第 6 条） 
 
■その他予定 
6/22(木) ぬくまる食堂フードパントリー 

■幹事報告 
・第 8 回日台ロータリー親善会議台北大会のご案内 
・第八回台日国際ロータリー親善大会 ゴルフコンペ 
〔日台ロータリー親善会議 総裁 吉田雅俊〕 
・市民憲章運動推進第 12 回東北ブロック研修会
について（ご案内） 
〔花巻市市民憲章推進協議会 会⾧ 三田望〕 
・創立 50 周年記念式典 御礼 
〔松島 RC 会⾧ 赤間勝〕 
 
■出席報告 
32 人中 14 名 
出席率 53.8% 前回修正 61.5% 
 
■メーキャップ  
なし 



 

 

■第 3325 回 ニコニコボックス 
【藤田勝敏君】6/20、最終例会はホテルグランシェールで 18:00 よ
り、菊の会合同で開催されます。多くの皆様の出席をお願い致しま
す。来年は毎月、夜例会を開催するとの事で楽しみにしております。 
【藤村弘之君】藤田年度あと 2 回。会⾧の笑顔がこぼれてますね。
ニコニコボックス苦戦中ですので、みなさんよろしくお願いします。 
【三田望君】ロータリー財団の寄付が一山超えたようです。30 代で
ロータリーにお世話になった分のホンの一部を寄付させていただきまし
た。最終例会欠席になりますので、今回、来週分も合わせて BOX
させていただきます。 
【佐藤良介君】6 月 4 日付の読売新聞日曜版「旅を旅して」で花
巻市が取り上げられました。松任谷由実の「緑の町に舞い降りて」を
メインテーマに、宮沢賢治記念館、大谷翔平の母校花巻東高校、
円万寺観音山展望台、イグネ、紹介されていました。改めてふるさと
花巻を誇らしく思いました。 
【阿部一郎君】本日は、菊の会も移動例会でした。塩釜神社から
閖上へ。昼食は閖上で食べる様です。好天に恵まれてほっとしてい
ます。わが家は庭の整備中。芝生にすると意気込んでいる嫁。草刈
りを今から心配しています。 
【吉田和洋君】一年間ありがとうございました。6 月に入ってしまいま
した。その時がどんどん嵐のように迫ってきてます。来年も一層のご協
力をお願いします。今日は菊の会さん旅行で宮城閖上に行ってま
す。天気良くて Good です! 
【立花徳久君】2 週続けて東京出張で体力がもちません。2 日間で
2 万歩でした。つかれた～。 
【橋川秀治君】藤田会⾧年度最後の理事会を終えて来年度の話
をしていると、色々なシーンで藤田会⾧の配慮に助けられたことを思
い出します。吉田エレクト、来年度も宜しくお願い致します。 
【市村律君】絶好調、阪神タイガース応援のため、6 月 1 日から昨日まで
妻と一緒に甲子園へ行ってきました。千葉ロッテマリーンズとの交流戦 3 連
戦で初戦の金曜日は大雨のため中止となりましたが、土曜日は延⾧ 11 回
6 対５でサヨナラ勝ち、日曜日は才木投手が佐々木朗希君との投手戦を
制し 2 対 0 で完封勝ち。連日超満員のスタンドは、六甲おろしの大合唱で
大盛り上がりでした。レフト外野席のロッテ応援団は一糸乱れぬ団結力で、
敵ながら「あっぱれ!」でした。 
 ★慶祝★ 

会員誕生日:稲田典之君(12 日) 晴山正基君(14 日) 
夫人誕生日:鹿討つぐみさん(3 日 康弘) 

           上田恵さん(18 日 直輝) 
結婚記念日:髙橋豊君/洋子さん(2 日) 
在 籍 表彰:高橋典克君(29 年) 

★ロータリー財団委員⾧ 佐藤良介君 

花巻ロータリークラブといたしまして、ポリオプラスの方に    
345.45 ドルを寄付いたしました。それから財団の方に
は 900 ドルを寄付いたしております。個人といたしまし
ては、5 名の方に寄付をいただきました。皆様から多大

なご寄付をいただきまして本当にありがとうございました。 

    

                

 

 

 

  

■クラブ協議会 年間事業報告 要旨 

★職業奉仕大委員⾧・友好クラブ委員⾧ 三田望君 

職業奉仕として卓話をお願いし、北上の復元納棺師の

笹 笹原留似子さんにおいでいただきました。4/18 に観桜会と

併 併せて平塚ロータリークラブより清水会⾧さんはじめ、10 名 

の方々に花巻へお越しいただきました。皆さんのご協力大変ありがとうご

ざいました。 

★社会奉仕大委員⾧・クラブ会報委員⾧ 藤原喜子君 
ぬくまる食堂、旅するピアノ、花巻ロータリーカップと皆さんのご協力のも

と、無事に進めて来られております。本当に 1 年間ありがとうございました。 
★出席委員⾧ 松田健君 

最終例会では優良出席会員に対する表彰を行います。
出席率 100%達成者は、阿部一郎君、浅沼幸二君、藤
田勝敏君、藤原喜子君、藤村弘之君、橋川秀治君、稲
田典之君、市村律君、三田望君、佐々木史昭君、鹿討 

康弘君、立花徳久君、吉田和洋君です。 
★ニコニコボックス委員⾧ 市村律君 

先月 10 万 4000 円程で累計が 88 万円ぐらいなんで
すが、目標が 120 万円でございます。100 万円は行き
たいなと思っておりますので、今日入れてあと 3 回、皆様
ご協力をよろしくお願いいたします。 

★会員増強委員⾧ 吉田和洋君 
新たに会員 2 名、家族会員 1 名の方にご入会をいた

だき、32 名でのスタートでしたが、年度末に 1 名退会され
ることとなり、31 名となりました。30 名超ではありますが不 

安材料もあります。2024 年後半には創立 70 周年事業も控えており
ます。クラブを楽しみながら活動を継続できる柔軟なクラブ体制の構築
に、ご理解とご協力を今後も賜りたいと思います。 

★親睦委員⾧ 地蔵堂友信君 
皆さんが和気あいあいと例会そして夜の例会、そういった   
ものを実施していただいたのかなという風に思います。次回
の委員⾧の方も頑張りますので、今後ともよろしくお願い
いたします。ありがとうございました。 

★プログラム・花巻 RC 奨学生委員⾧・会場監督  阿部一郎君 
若い人たちが出席しやすい例会を考えていかなきゃいけない    
んだろうと思っていますし、Web で例会というのも考えた時も
ありましたけれども、やっぱり人対人がなければ、ロータリーの
例会は成り立たないのではないかなと自分は思っております 

その辺、来年度に期待したいなと思っております。 
★雑誌・広報委員⾧ 谷村繁君 

雑誌・広報を平塚 RC の方ではメディア・広報となっていた
ので、雑誌・広報は田舎臭いなと、なんとかならないかと
思っておりまして、吉田次期会⾧にご相談しました。色々 

大委員⾧の皆様にご協議いただければと思っております。宜しくお願い
致します。 

★ロータリー情報委員⾧ 橋川秀治君 
ロータリーとはどういうものかというのを若手の会員を中心

に     に勉強会を開くということで、9 月 15 日ファイヤーサイドミ
ー     ーティングを開き、お昼にはゴルフをセットし、素晴らしい天 

気にも恵まれ親睦を深めることができました。今後もロータリーの理解を
深める機会を作っていけたらいいなと感じました。 

★人間尊重委員⾧ 浅沼幸二君 
ぬくまるフードパントリ―に協賛してくれる個人も団体もか   

な     なり増えておりまして、その橋渡しができるロータリークラブで 
あ     あって非常に私は感謝を申し上げております。今後とも皆さ 
んに支えられながら、ぬくまるフードパントリーが⾧く続けれるようにご協力 
の方をよろしくお願いをいたします。 

花巻ロータリークラブ 
<<事務局>> 

花巻市花城町 10-27 
花巻商工会議所 

TEL/FAX 0198-41-1133 
e-mail:hrc@hanamaki-cci.or.jp 

URL:http//www.hanamaki-rc.com 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


